
Observation dématérialisée N-93 – 23 août 2024 

 

Chère Madame CAMPANA, commissaire enquêteur sur le révision du PLU à Beausoleil, 

Après lecture du dossier, je suis complètement en accord avec les observations formulées par 

les associations ASPONA et Trésor vert de Grima. 

Il est absolument nécessaire de préserver des ilots de fraicheur et de stopper la bétonisation à 

outrance (problèmes liées à la géologie des sols, perte de biodiversité.......) sous prétexte de 

constructions de logements pour les actifs de Monaco. Nous savons pertinemment que nous 

ne manquons pas de logements à Beausoleil et sur le côte d'azur en général, malheureusement 

beaucoup sont des résidences secondaires et/ou des locations de courte durée (Airbnb...) qui 

font grimper le prix du foncier au détriment des habitants....Des solutions devraient être 

envisagées pour limiter ce phénomène qui sévit dans beaucoup de régions touristiques. 

Pour l'avenir de Beausoleil et ses habitants, les zones naturelles et agricoles doivent être 

protégées et augmenter en superficie ! 

Bien cordialement 

Géraldine ANTONIOLI 

 


